

LÜGE

Wer immerzu nur lügt
und andere betrügt,
der treibt ein böses Spiel,
was hat er denn zum Ziel?

Der Lügner lebt zwischen Sein und Schein,
er schädigt andere ganz gemein
Wer nicht authentisch lebt,
lebt in der Lüge früh bis spät.

Ein Sprichwort bringt's an's helle Licht:
„Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht
und wenn er auch die Wahrheit spricht.“
Die Ehrlichkeit wär' doch `ne Pflicht.

Die Forscher haben heraus gekriegt,
dass jeder Mensch mehrmals täglich lügt.
Ob unbewusst oder nicht,
so genau weiß man das nicht.

Ist der Lügner mal ertappt
und die Falle zugeschnappt,
dann wird ihm nicht mehr vertraut,
Barrieren werden aufgebaut.

Pinocchio kriegte die Nase lang,
wenn er log im Überschwang.
Gut, dass wir beim Lügen,
keine lange Nase kriegen.

Auch in der Geschäftswelt wird gelogen,
viele Kunden wurden schon betrogen.
Fast täglich hört man von Korruption,
gehört das denn schon zum guten Ton?

Die Lüge kam in diese Welt,
als Satan sich hat gegen Gott gestellt.
Die Bibel ist dabei nicht prüde,
sie nennt ihn „Vater aller Lüge“.

Lügen ist `ne Schuld vor Gott,
auch das Lügen in der Not.
Wir sollten in der Wahrheit leben,
denn Gott will uns're Schuld vergeben.

<ahref="http://vg01.met.vgwort.de/na/20258e8e06864c768528f5c588bd67ee?l=PDF-ADRESSE">UNK-NAME